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Herrn  
Bürgermeister Frank Steffes 
Stadtverwaltung Leichlingen 
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42799 Leichlingen 

 
Leichlingen, 25.08.2020 

  
 
 
Antrag: Sanierung Kunstrasen Balker Aue, Bau eines Kleinspielfeldes 
 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
aktuell ist der Kunstrasenplatz aufgrund der Verklebungen des Granulats gesperrt. 
Angesichts der in wenigen Tagen beginnenden Meisterschaftssaison fordert die SPD-
Fraktion eine kurzfristige Instandsetzung zur Wiederaufnahme des Trainings- und 
Spielbetriebs und begrüßt die von der Stadtverwaltung egriffenen Maßnahmen. 
 
Gleichzeitig halten wir es für erforderlich, eine grundlegende Sanierung oder einen 
Neubau des Kunstrasenplatzes in 2021 vorzusehen: 
 

• Die SPD-Fraktion beantragt daher, im Haushalt 2021 auskömmliche Mittel 
für eine Sanierung oder einen Neubau des Kunstrasens aufzunehmen. 
Die Baumaßnahme soll so umgesetzt und abgeschlossen werden, dass zu 
Saisonbeginn 2021/22 ein regulärer Spielbetrieb an der Balker Aue möglich 
ist. 

• Sollte aufgrund der in 2021ff stattfindenden 
Baumaßnahmen ein regulärer Trainings- und 
Wettkampfbetrieb an der Balker Aue nicht möglich 
sein, ist zeitnah ein für die Vereine tragfähiges 
Konzept vorzulegen, wie unter Berücksichigung der in 
Leichlingen vorhandenen Sportflächen ein Trainings- 
und Wettkampfbetrieb aller Vereine möglich gemacht 
werden kann. 

 
Eine Ursache für die Abgängigkeit des Kunstrasens ist die 
intensive Nutzung nicht zuletzt aufgrund der erfolgreichen 
Jugendarbeit des SC Leichlingen. Zeitweilig mussten in der 
Vergangenheit bis zu fünf Jugendmannschaften zeitglich 
trainieren.  
 
 
 
 



 

 

 
 

• Um diese Belastung zu entzerren, beantragt die SPD-Fraktion bei der 
angestrebten Weiterentwicklung der Balker Aue ein Kleinspielfeld (mind. 
bis E-Jugend) und dazu Mittel im Haushalt 2021ff für Planungs- und 
Investitionskosten vorzusehen. 

 
• Bei allen Maßnahmen sind öffentliche Förderprogramme so weit wie möglich 

einzuwerben. 
 
mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
Reinhold Rünker gez. Matthias Ebecke 
Ratsmitglied Fraktionsvorsitzender 
SPD-Fraktion Leichlingen SPD-Fraktion Leichlingen 
 

 

 


